



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

BRENDA AIDA MORALES BARBOSA

DESARROLLO HUMANO.

“ENSAYO, EL DIARIO DE ANA FRANK”

SEXTO CUATRIMESTRE

LIC. EN TRABAJO SOCIAL

30 DE JULIO DEL 2020

“El diario de Ana Frank”, es el segundo libro más famoso y leído después de biblia, traducido en diferentes idiomas, por lo que a cada uno de los lectores les ha impresionado todo lo plasmado que Ana escribía.

Durante los dos años esperando la liberación tras la segunda guerra, tuvieron que pasar por cada desafío, tanto como unida su familia y así mismo ella con su hermana.

Ana Frank, deseaba enormemente ser escritora, por lo que un día cualquiera antes de cumplir años, Otto Frank le regalo un diario. Y es Así donde ella empezó a plasmar cada una de sus experiencias.

## “El diario de Ana Frank”

Ana Frank 12 de junio de 1942, el día de su cumpleaños le obsequiaron un diario por el cual ella amo demasiado. El primer día comenzó a escribir fue un 14 de junio de 1942. En cada párrafo ella expresaba lo cuan emocionada estaba por cada uno de sus regalos. De igual manera ella expresa lo irritante que su mama cundo hablaba de con quien se casaría.

Ella escribía cuando sentía que era el momento de expresar y poder plasmar cada uno de los momentos vividos que ella pasaba. Era una niña sumamente feliz, con cada una de las comodidades. Claro por ser judíos tenían toque de queda después de las ocho de la noche.

Ana deseaba poder tener un romancé apasionado y poder ser escritora.

Todo iba bien hasta que, se entero que la segunda guerra también les afectaría a ellos. Su padre de Ana Frank, empezó a buscar un pequeño refugio para poderse esconder junto con su familia y algunos otros judíos de su misma empresa, mientras llegara la liberación de Alemania.

El 16 , Ana Frank, junto con su familia empacaron un poco de sus cosas y se dirigieron hacia el escondite debajo de la lluvia mientras otras personas nos miraban con ojos de tristeza de no poder hacer nada; Al llegar al edificio, observe que era todo muy antiguo y el edificio constaba con tres pisos, nosotros nos escondíamos en el segundo piso que contaba con tres cuartos, un pequeño baño y una sala.

Para poder bañarnos solo contábamos con una pequeña tina y además era muy escasa el agua por lo cual estábamos consientes en el porcentaje para poder ducharnos.

Peter y su familia tomaron la decisión con la familia Frank después de varios meses ana empezó un romance con Peter, el era de padres muy exigentes lo cual lo humillaban seguidamente y nunca dejaban que se expresara.

En el lapso del tiempo que Ana Frank estuvo en el refugio hubo una `persona que dio información sobre donde nos escondíamos y fue en ese mismo momento donde los soldados llegaron nos arrestaron lo cual fimos llevados a un campo de concentración donde fuimos separados.

Alemania noviembre 1944 campo de Bergen donde las hermanas Frank fueron enviadas a ese concentra miento en donde fueron elegidas por causa de una infección llamada tifus (sarna), el cual 17 mil personas fallecieron incluyendo Peter.

Según (muller's, 2019) Margot Frank falleció por la enfermedad y falta de alimentación. Febrero 1945 murió Edith (mama) , una semana después en el mismo año se libero Alemania.

Regreso Otto Frank a su ciudad de origen donde fue recibido por sus empleados, se entero que su esposa e hijas habían fallecido. Una de sus empleadas le había entregado el diario de Ana Frank que había podido sacar del edificio donde ellos se habían escondido.

Otto se pudo quedar con el diario, el falleció a las 91 años de 1980. Fin

Concluyo que miles de persona fueron atacadas a causa de esta guerra. La discriminación hacia los judíos empezó a cambiar, un desarrollo diferente entre la sociedad, su papa fundo una institución en 1957 donde se plasmaba el trato hacia las personas de otro origen.

## **Bibliografía**

muller's, m. (2019). *pelicula* .